

bateau, suivi par des pèlerins et des Pères rédemptoristes, et s'unir aux actions de grâces des assistants.

L'apostat avait tout vu. Le fait s'était passé sous ses yeux. Il se rappela sans doute, les croyances de son enfance, la religion de sa mère, et les leçons du petit catéchisme.

Lui aussi il se leva, mais, comme le prodigue, pour se diriger vers son Père.

Le lendemain, on apprenait qu'il s'était confessé, qu'il avait communie. Il est catholique comme jamais. Avant de s'éloigner, il a acheté une image de sainte Anne et a visité la Scala Sancta. Ce sera désormais, nous l'espérons, un fervent et un reconnaissant à la dévotion de sainte Anne."

* * *

Une autre guérison.

Le pèlerinage du Saguenay a été signalé par un miracle éclatant. Un fils de M. Damase Fleury, de Saint-Cœur de Marie, qui souffrait depuis longtemps d'un rhumatisme nerveux, était parmi les pèlerins. Il marchait avec une béquille et était absolument impotent. Après avoir communie, à la Bonne sainte Anne, il est parti guéri, laissant sa béquille en *ex voto*.

* * *

Abjuration et Baptême.

Dir inche, le 11 août, à l'église du Précieux Sang, de Woonsocket, R. I., (Etats-Unis), M. Thomas George Joseph Campbell a abjuré le protestantisme et est entré dans le giron de l'église catholique.

C'est le Révd M. Dauray, curé de l'église du Précieux Sang, qui a reçu son abjuration et qui a baptisé le néophyte.

M. Campbell a déclaré après la cérémonie qu'il ne s'était jamais senti aussi heureux de sa vie.—*L'Ouvrier Catholique*.

AVIS IMPORTANT.—Plusieurs de nos lecteurs se plaignent de ne pas recevoir *La Voix du Précieux Sang* régulièrement. Qu'ils veuillent donc s'astreindre à la demander formellement au bureau de poste, dans la dernière semaine de chaque mois. Nous sommes certaines de ne les point oublier.